

PRESSEMITTEILUNG #282 - 18.12.2024

Birte Pauls:

Post-Covid bleibt eine große Herausforderung

Zur Verlängerung des Forschungsauftrags am UKSH erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birte Pauls:

„Der Bund hat einmal mehr geliefert. Die Verlängerung von Covidom+ als UKSH ist eine richtig gute Nachricht. Für das UKSH, aber vor allem auch für die vielen von Post-Covid betroffenen Patientinnen und Patienten.

Wir wünschen den Verantwortlichen dort viel Erfolg bei dem weiteren Fortgang.

Long-Covid ist immer noch eine der großen aktuellen Herausforderungen. Zu viele Patientinnen und Patienten werden noch allein gelassen. Es braucht beispielsweise mehr Fortbildungen für Hausärztinnen und -ärzte. Wir haben es mit einer neuen Herausforderung zu tun.“